

Acerca de las próximas actualizaciones del sitio web de La Alegría de Satán: Sección Demonios

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 22, 2021](#)

Antes de que la gente lea las nuevas y próximas actualizaciones, quería explicar algunas cosas con respecto a la nueva información que está por llegar. Principalmente, este post se centrará en los Demonios.

Como muchos de vosotros sabéis, debido a la destrucción de la información sobre los Dioses Antiguos, hay mucha desinformación, y mucha de ella proviene de fuentes enemigas. Antes de que el Internet fuera rico, y debido a muchas otras limitaciones, mucho de este conocimiento fue generalmente restringido, mantenido en círculos ocultos, y mucho de ello, está ausente de toda luz pública.

Hemos estado trabajando en amasar durante años la información adecuada y correcta que cabe en la Gloria de los Demonios.

Desafortunadamente, mucho de esto puede ser bastante difícil de averiguar, debido a la corrupción masiva. Por nombrar un ejemplo, muchos Demonios han sido contactados a través de nombres negativos o blasfemos, que significan cosas despectivas. Algunas personas han descrito a lo largo de los años una negatividad mientras intentaban contactar con un Demonio.

Esto ha sucedido por el enemigo, y otras trampas que fueron puestas allí por aquellos que a propósito publicaron información errónea, como los judíos, rabinos o sacerdotes xianos. Ellos asumieron que esto disuadiría a la gente de buscar más profundamente en los Demonios, contribuyendo aún más en que este conocimiento permanezca en encierro.

En la mayoría de los casos, estas personas pueden ser judíos, y les tienen miedo. Rabinos y otros adeptos del enemigo, han hecho malformaciones específicas de los Nombres Demoníacos, que están ligados a la Numerología, Gematria, y otras alteraciones. Estas pueden ser tan leves como una letra, y no existen en todos los Nombres de las Deidades Satánicas.

Estos van muy profundo, y se supone que representan una facción negativa de una entidad, o causan confusión energética. Esto puede tener sobreimpresiones negativas no deseadas. Pero nada muy seriamente negativo, así que uno no debe preocuparse y proceder como está.

Para las personas en las que los Demonios muestran interés, lo anterior no debería ser realmente un problema. Porque detrás del uso de cualquier Nombre, hay una entidad real y actual esperando ser llamada. Y mientras uno no use prácticas irrespetuosas, los Demonios observarán el llamado del verdadero practicante Satánico que se caracteriza con santidad y respeto.

Los Demonios también son conscientes de la destrucción sistemática de todo conocimiento sobre ellos, de la caída de la información espiritual, y de cuánta corrupción ha hecho el enemigo. En este caso, han estado tolerando estos errores humanos, en la medida en que el invocador o la persona en cuestión tenía intenciones puras y respetuosas.

Pero como esto ya no es así, vamos a cambiar esto gradualmente, porque no tiene por qué ser así. En pocas palabras, no es necesario llamar a alguien con términos despectivos o con un Nombre equivocado, ni hacer una asociación falsa, puesto que esto ya no es necesario. Ahora hemos restaurado con éxito muchos conocimientos necesarios.

A pesar de la ausencia actual de la Suma Sacerdotisa Maxine, se harán las mejoras necesarias en la Sección de Demonios. Otra cosa que va a ser

eliminada, son las «Ordenes» de las cuales son información obsoleta, y tienen que ver con el poder espiritual de dicha entidad, pero son del enemigo, y es por esto que verás algunas cosas como «Orden de los Arcángeles».

En la antigua liturgia hierática y espiritual, palabras como «Arcángel», no significaban las cosas que significan hoy. Arcángel viene de Archon y Angelos, que significa Mensajero Supremo, y traducciones similares. Hay un montón de tonterías mal entendidas que fueron puestas ahí sólo para confundir y crear interconexiones erróneas del enemigo. Aparte de eso, cualquier resto de xianidad o grimorios enemigos, incluso los más sutiles, van a ser eliminados.

Con respecto a los Sigilos de los Demonios, estos son precisos, se remontan a Sumeria [sobrevivieron durante muchos siglos] y siguen siendo una forma creíble y precisa de contactar con dicho Demonio.

También se relacionará alguna información en profundidad sobre ellos basada en significados espirituales y alquímicos, de lo que sus Nombres y funciones significan en un nivel superior. Esto puede no ser necesario para todos a la vez, pero para aquellos que se conviertan en adeptos durante un periodo de tiempo, este conocimiento será bueno tenerlo.

Por último, muchos Demonios han sido arrojados a la insignificancia, y no hay mucha información sobre ellos, incluso en la Alegría de Satán. Habrá más información próxima sobre ellos también, para ayudar a aquellos que son custodiados por estos Demonios a construir una mejor relación con ellos. La mayoría de los Demonios allí son maravillosos, y merecen mas atención.